

# ***Montaje o Costura de Refajo Regional***

Costura del Refajo Tradicional

Montado con la Cintura de Pañal o Alzapón

Cintura de Pañal o Alzapón es la medida universal a cualquier talla

Es la cintura tradicional antigua que se utilizaba por nuestras abuelas

Antiguamente el Mismo refajo servía para una mujer, soltera, casada e incluso embarazada.

El refajo se monta forrándolo en su totalidad por dentro

El precio del forro está incluido en el precio

Para particularidades y consultas tienen el taller a su disposición.

Taller: c/ Menacho nº8 local 12

Tfno. Consultas 924 324711

## ***NUESTRO TALLER ARTESANAL***

Nuestros Refajos son sinónimo de calidad

Explora nuestra colección única de trajes regionales, donde tradición y moda contemporánea se dan la mano.

Y la autenticidad en cada puntada con nuestra ropa tradicional y artesanal.

Además debes sumergerte en la riqueza de la indumentaria regional y vístete con la elegancia de la ModaFolklórica.

Te animamos a buscar tú estilo en nuestra selección de trajes típicos e indumentaria autóctona ,tejidos con la artesanía textil más fina.

Para Celebrar la historia con nuestra ropa de tradición y viste con el encanto de la vestimenta Regional.

Bienvenido a un viaje donde la moda encuentra sus raíces.

Dentro del traje regional, es raro el conjunto que no lleva alguna pieza que estaba elaborada y confeccionada en Telar.

Los refajos tejidos son una elemento imprescindible de la Indumentaria Tradicional.

Los refajos o faldas en paño con bordados son muy variadas en todas las regiones y prendas que revalorizan los trajes.

Si eres un amante de la indumentaria regional y del Folklore tradicional estás en tu web.

Si deseas comprar telas regionales bordadas, en Sancha Tradición Popular las encontrarás.

# ***Multitud de Combinaciones***

Disponemos de diferentes colores y bordados, 100% artesanales y a los mejores precios.

El arte del bordado en España se remonta a tiempos inmemoriales y existen multitud de estilos y escuelas de bordado.

El bordado a mano alzada, el de bastidor, la puntada de cadeneta, la de realce o relleno, puntos de espiga o de margarita o de nudo, son estilos que se emplean al bordar.

Imprescindible para amantes de las Tradiciones Populares y de la Indumentaria es la visita al [Museo del Traje](#)

También en nuestra región tenemos un gran museo donde poder admirar joyas de la indumentaria.

Donde poder apreciar diferentes técnicas de la Artesanía textil , por eso no podemos dejar de visitar el [Museo Pérez Enciso de Plasencia](#).

Dentro de los Estilos de Refajos Bordados los hay de multitud de estilos o colores dependiendo el uso y el gusto en unas zonas u otras.

Podemos ver otros [Refajos bordados](#)

Las técnicas de bordado más utilizadas en la actualidad son el Bordado Manual, el Bordado con Máquina de Pedal o el Bordado Industrializado.

Estos modos de trabajo bordado son distintos en cuanto al tiempo empleado y al coste de producción.

Los acabados muy interesantes en cualquiera de las técnicas y acabados.